

Lac de Morat: des First 24 en école de voile

Pour s'initier ou se perfectionner, l'école de voile seegang.ch basée à Faoug et qui fête son 10^e anniversaire a misé sur la polyvalence et les performances du First 24 de Beneteau. La voici donc équipée de ce monotype habitable à la carène planante et au plan de pont simplifié. Une unité dans l'air du temps qui doit permettre d'offrir un excellent aperçu aux apprentis des sensations offertes par des designs modernes. Plus d'infos sur seegang.ch.

